

Woippy, le 3 avril 2025



Sébastien Georges n'est plus rédacteur en chef ERV

Sébastien Georges « quitte ses fonctions au niveau du pôle ERV », a annoncé Christophe Mahieu ce jeudi 3 avril à Houdemont, lors d'un CSE extraordinaire *Est Républicain/Vosges Matin*.

Vendredi 4 avril, c'est logiquement cette même annonce qui sera faite aux élus et mandatés du *Républicain Lorrain*.

Nous pourrions défendre la motion de défiance qui a conduit à cette décision, légitimée par des années d'alerte sur la souffrance au travail, et par le vote massif des journalistes du *Républicain Lorrain* : 93,8 % de participation !

Nous demanderons des garanties pour la suite.

Nous donnons rendez-vous demain à l'ensemble des salariés du *RL* pour le retour sur cette réunion, tournant dans la vie de notre titre, mais souhaitons dès aujourd'hui confirmer cette information venue de *L'Est Républicain* et *Vosges Matin*, après cette action intersyndicale et intertitres inédite sur le pôle ERV.